

## Monreal asegura que la discusión de las iniciativas de justicia de Sheinbaum "no se apresurará ni atropellará los tiempos legales"



El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal Ávila**, aseguró que la discusión de las iniciativas en materia de justicia que envió la presidenta Claudia Sheinbaum “no vamos a apresurar, a lastimar ningún proceso, ni atropellar los tiempos, los tiempos que señala la Ley Orgánica y el Reglamento”.

En conferencia de prensa, explicó que serán turnada a “la Comisión de Seguridad Pública, que de acuerdo con su naturaleza, se va a resolver, a dictaminar ahí, con opinión de la Comisión de Justicia, seguramente”.

“Llegó la iniciativa, se van a dar cinco días hábiles para el turno a las comisiones, las comisiones convocarán para su deliberación y una vez que concluyan su deliberación, dictaminarán”, explicó.

Monreal Ávila declinó opinar sobre el contenido de las iniciativas, “en cuanto al control o del censo o del padrón de teléfonos de los mexicanos o mexicanas, porque es parte del debate y no quiero predecir o prefijar una posición que espero que en la deliberación de las comisiones surja”.

“Pero, no quisiera entrar en este momento a particularidades de la ley que eso les corresponde a las comisiones dictaminadoras”, comentó.

Monreal Ávila recordó que en la Cámara de Diputados, “casi en todas, yo diría en la mayoría de las iniciativas, hemos modificado el proyecto original para mejorarlo, para enriquecerlo para escuchar las voces que no están de acuerdo, siempre y cuando se mejore el contenido del proyecto”.

“Yo estoy convencido de que estas dos iniciativas que ayer se enviaron, la iniciativa sobre seguridad pública y la de inteligencia, van a ser instrumentos indispensables para combatir al crimen organizado, a la delincuencia común y a recuperar nuestra tranquilidad y nuestra paz social”, consideró.

Este jueves 13 de febrero la presidenta Sheinbaum envió dos iniciativas, una, para expedir la Ley General del Sistema Nacional de Seguridad Pública.

La otra, para emitir la Ley del Sistema Nacional de Investigación e Inteligencia en materia de Seguridad pública.

<https://latinus.us/mexico/2025/2/14/monreal-asegura-que-la-discusion-de-las-iniciativas-de-justicia-de-sheinbaum-no-se-apresurara-ni-atropellara-los-tiempos-legales-135102.html>